



えんだより



2024年8月1日
こばと小規模保育園

梅雨も明け猛暑となり、夏本番といった感じになりましたね。
子ども達は毎日プールに入り、真っ黒に日焼けしてきました。
つばめぐみやたんぼぼぐみ、あひるぐみの大きい子は、旧園舎の大きなプールに入るため毎日9時半ぐらいにプールかばんを持って出掛けて行きます。プールに入って帰ってくると、玄関から「ただいまー！」と大きな声。いっぱいプールで遊んでとても楽しかったのがよく伝わってきてほっこりしてしまいます。
まだまだ暑い日が続くので、熱中症にならないように水分補給をしっかりとし、水の中に入ってクールダウンし、この夏を楽しんでいこうと思います。



～ブルーベリー狩りレクお疲れ様でした～

7/28(日)に毎年恒例の〇〇の〇〇ファームさんでブルーベリー狩りレクを開催しました。暑い中ご参加していただきありがとうございました。
たくさん感想をいただきましたのでご紹介します。

美味しいブルーベリーが食べれて親子で楽しめました。ブルーベリーが甘く美味しかったので、車の中でも「ブルーベリーが食べたい」と言って、自分で採ったブルーベリーを食べていました。
その後の動物のエサやりも、ヤギにエサやりが出来るととても楽しかったです。
こばとの皆さんと一緒に参加出来て楽しかったです。ありがとうございました。

夫と一緒に参加出来て、〇〇も夫も私もとても楽しい時間を過ごすことができ、来年も参加出来たらいいなと思いました。(先生たちがバケツ山盛りに積んでいて、さすが毎年来られているベテランだなと思いました笑)

昨日は初参加のブルーベリー狩りとても楽しかったです。いつも体調が悪かったりで参加出来なかったのが嬉しかったです。沢山採っては食べ、帰りの車内の中でも食べていました(笑)

暑い中でしたが、ブルーベリーが甘酸っぱくて親も子も食べる機会がなかったので、こんなに美味しいんだと感動しました。
途中で上の子達はカエルに夢中になり、〇〇はマイペースにあっちこち行って楽しそうにしていました。
動物達のふれあいも怖がって逃げてばかりでしたが、私が〇〇に抱っこしながらヤギににんじんをあげると面白かったのか「キャハハ！」と笑っていました。

たくさん食べれて幸せでした♥今日出たうんちはみんな真っ黒！
みんなでうんちの色が黒かったー！！と話しました。来年もよろしくお願いします。

まだまだたくさん感想をいただき載せきれませんでした。皆さんが親子で楽しめてとても良かったです。
また色々な楽しい企画をしていきたいと思っています。 お楽しみに！！

<お知らせとお願い>

- 8/13、14、15の協力保育に協力していただきましてありがとうございました。この協力保育の日3日間はお弁当の日となります。よろしくお祈りします。
- 8/24(土)はちいぼっぼ夏まつりを開催します。今年には事前にチケット販売をしますので、まだ買われていない方は是非ご購入してご参加下さい。当てくじの賞品も募集中です。
- 8/31(土)は保護者会除草作業があります。AM8:00～作業となります。よろしくお祈りします。
- 最近靴を履いて来られていない子をよく見かけます。散歩やプールに行くときに履きますので、登降園時は歩ける子は抱っこではなく靴を履いて、リュックを背負って歩いて登降園しましょう。
- プールかばんに、タオル、Tシャツ、パンツ、ズボン汚れ物袋を入れて持ってきて下さい。

8月の行事予定

| | | |
|----|---|---------------------------|
| 1 | 木 | |
| 2 | 金 | |
| 3 | 土 | |
| 4 | 日 | |
| 5 | 月 | |
| 6 | 火 | |
| 7 | 水 | 七夕会 |
| 8 | 木 | |
| 9 | 金 | |
| 10 | 土 | |
| 11 | 日 | 山の日 |
| 12 | 月 | 振替休日 |
| 13 | 火 | 協力保育 |
| 14 | 水 | 協力保育 |
| 15 | 木 | 協力保育 |
| 16 | 金 | |
| 17 | 土 | |
| 18 | 日 | |
| 19 | 月 | バザー実行委員会 |
| 20 | 火 | 避難訓練 放デイと交流 保護者会役員会 |
| 21 | 水 | |
| 22 | 木 | 園内研修 |
| 23 | 金 | |
| 24 | 土 | 夏まつり |
| 25 | 日 | |
| 26 | 月 | |
| 27 | 火 | 誕生会 |
| 28 | 水 | |
| 29 | 木 | 職員会 |
| 30 | 金 | 給食指導訪問 |
| 31 | 土 | 除草作業 |

